

PREGUNTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN y D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, en su condición de Portavoces Adjuntos y D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL, y D. IGNACIO GIL LÁZARO en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO.- El pasado 18 de marzo de 2021 compareció en la Comisión de Interior la Directora General de la Guardia Civil.

En su intervención aludió que el cuarto ámbito de actuación de la Dirección General de la Guardia Civil pivota en relación a las infraestructuras de la Benemérita manifestando lo siguiente:

“En este asunto la principal apuesta se centra en el Plan de Infraestructuras 2019 - 2025 de la Secretaría de Estado de Seguridad, que contempla 42 actuaciones para la

Guardia Civil con una inversión de 275 millones de euros en este espacio de tiempo; se prevén tanto obras nuevas como el acondicionamiento de otras pendientes. Una veintena de estos proyectos ya ha arrancado, muy cerca de la culminación de los trámites administrativos en la mitad de los casos. Les cuento que está terminada la construcción de la pista de rodadura en Torrejón de Ardoz, y el final de la rehabilitación de la Comandancia de Las Palmas de Gran Canaria se prevé para junio de este año. Para el segundo trimestre de este 2020 está prevista la licitación de obra de la nueva Comandancia de Zaragoza, con una inversión superior a 21 millones, la del puesto de Fuentesauco en Zamora, del cuartel de Cambados en Pontevedra (la primera parte ya se ha iniciado), de unos trabajos en la Academia de Baeza que incluyen una nueva galería de tiro, y la rehabilitación de otro edificio, el edificio 3 de la Dirección General de la Guardia Civil. Es decir, antes de que termine este año confiamos en iniciar las obras de estas cinco importantes actuaciones.

Los trámites administrativos se encuentran avanzados, además, para poder iniciar próximamente la construcción de acuartelamientos o sedes de unidades en Pozuelo de Alarcón, en Boadilla del Monte, en Ceuta, en Santa Marta de Tormes (Salamanca), en San Esteban de Gormaz (Soria), Utrillas (Teruel), Chipiona (Cádiz), Arganda del Rey (Madrid), Caudete (Albacete) y Muchamiel (Alicante). También se ha avanzado en los trámites para la rehabilitación de las comandancias de La Coruña y Vitoria, y seguimos, por supuesto, apostando por la construcción de la de Toledo.

En infraestructuras, les indico también que han comenzado a ejecutarse las obras del nuevo cuartel de Mieres en Asturias, pendientes desde hace años, con una inversión de 3,2 millones de euros; y se acaban de adjudicar por cerca de un millón de euros los trabajos de la segunda fase del polígono de experiencia para fuerzas especiales de la Guardia Civil



en Logroño, que contemplan el cierre del perímetro del recinto y otras medidas de seguridad.

Saben ustedes también que el Servicio de Acuartelamiento de la Dirección General además gestiona y administra el plan cuatrienal de inversiones en la infraestructura para grandes rehabilitaciones y construcciones, que está sujeto a disponibilidades presupuestarias.

Y un par de apuntas más, muy breves: cada año se descentraliza crédito a nivel de comandancias para gastos de reparación, mantenimiento y conservación de edificios, y hay municipios y provincias con los que tenemos suscritos convenios para este fin (un total de 28), por lo que agradezco especialmente la colaboración que prestan entidades locales y provinciales para la sostenibilidad de nuestras instalaciones.

Y aspiramos, por supuesto, también a ser beneficiarios de los fondos europeos de recuperación, que den también una oportunidad para poder seguir sosteniendo el amplio despliegue y el amplio número de acuartelamientos que tiene la Guardia Civil en todo el país.”

Ante esta situación, se plantean las siguientes

PREGUNTAS

1.- La Directora General de la Guardia Civil manifestó que los trámites administrativos para iniciar la construcción del acuartelamiento o sede de la unidad de la Guardia Civil en Caudete (Albacete) estaban muy avanzados, ¿en qué situación administrativa concreta se encuentran dichos trámites para iniciar



XIV LEGISLATURA



PLAZA DE LAS CORTES

la construcción el acuartelamiento o sede de la unidad de la Guardia Civil en Caudete (Albacete)?

2.- ¿Cuándo prevé el Gobierno que se inicien los trabajos de ejecución de dichas obras de construcción?

3.- ¿Cuándo prevé el Gobierno la terminación de la construcción de dicho acuartelamiento o sede de la unidad de la Guardia Civil en Caudete (Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 13 de mayo del 2021.

Dña. Macarena Ofona Choclán
Portavoz Adjunta G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith- Molina
Portavoz Adjunto G.P. VOX

D. Francisco José Alcaraz Martos
Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel
Diputado G.P.VOX.

D. Ignacio Gil Lázaro

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid
Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42
gvox@congreso.es

4

EXP_2021_008902

C.DIP 124239 17/05/2021 13:30



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA



GRUPO PARLAMENTARIO

Diputado G.P.VOX.

C.DIP 124239 17/05/2021 13:30

*Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid
Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42
gpvox@congreso.es*

5

EXP_2021_008902